



## ARBEITSZEUGNIS

Herr Andreas Vogel, geboren am 14. April 1973 in Dessau, war vom 01. Oktober 1999 bis 30. September 2005 als Objektplaner / Objekteinrichter in meinem Unternehmen tätig.

Die Firma Konzept Böckelmann beschäftigt sich mit der Entwicklung von Konzepten, sowie der Planung und Realisierung von Ausstattung in Objekten (vorrangig im sozialen Bereich) und hier im speziellen Alten- und Pflegeheime, Ferienwohnungen, Hotels, große Bürokomplexe aber auch Arztpraxen, Rechtsanwaltskanzleien, Autohäuser etc..

Die Schwerpunkte seines Tätigkeitsbereiches als Objektplaner / Objekteinrichter lag vor allem in der eigenverantwortlichen Erledigung der folgenden Aufgaben:

- Erarbeitung und Präsentation von Konzepten für Inneneinrichtung
- Zeichnen von Grundrissen und Möblierungsplänen mit branchenspezifischer Software in 2- und 3-d - Darstellungen
- Terminplanung, -koordination und -überwachung von zu realisierenden Aufträgen
- Bauleitung / Bauüberwachung in den fertig zustellenden Objekten im Bereich Ausstattung
- Montagetätigkeiten im Bereich Dekoration, Korpusmöbel, Pflegebetten, Beschilderung etc.
- Koordination, Controlling und Managementaufgaben in Bezug auf Lieferanten und Produktanlieferungen auf den Baustellen
- Leitung der Montageteams
- Allgemeine Datenpflege sowie Erstellen von Typenblättern, Statistiken und Analysen
- Erledigung von Korrespondenz mit Debitoren und Kreditoren
- Officemanagement
- Unterstützung des Geschäftsführers bei allen administrativen und organisatorischen Aufgaben
- Planung von Marketingaktivitäten
- Beheben von Störungen im IT-, Hard- und Software-Bereich
- Repräsentation meines Unternehmen auf Messen und hauseigenen Veranstaltungen
- Repräsentation meines Unternehmens bei Vertragsverhandlungen mit Kunden und Lieferanten
- Einarbeitung und Unterstützung neuer Mitarbeiter, Praktikanten und Auszubildenden

Herr Vogel identifizierte sich absolut mit seinen Aufgaben und arbeitete mit sehr viel Engagement und Eigeninitiative auch über die übliche Arbeitszeit hinaus.

Herr Vogel hat die ihm übertragenen Aufgaben stets zu meiner vollsten Zufriedenheit erledigt.

Er war bestens qualifiziert und hat sich äußerst engagiert in sein Arbeitsgebiet eingearbeitet. Bereits nach sehr kurzer Zeit arbeitete er vollkommen selbstständig. Er arbeitete sich auf Grund seiner sehr guten Auffassungsgabe jederzeit schnell und erfolgreich in neue Aufgaben ein. Er zeigte eine Arbeitsleistung, die jederzeit durch höchste Zuverlässigkeit und Verlässlichkeit geprägt war und dies auch bei höchster Belastung.

Sehr vorteilhaft für mich und mein Unternehmen war auch sein Einbringen von neuen Ideen und das Einsetzen neuer, optimalerer Lösungen im täglichen Geschäftsbetrieb.